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REQUERTMENTO No 115120,19

0 Vereador MARCELO ÂLESSANDRO FAVALEÇÂ, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc;

Gonsiderando que o Programa Nacional de Alimentação Escolar - pNAE,
conhecido como Merenda Escolar, consistê na transferência de recursos financeiros do
Governo Federal, em caráter suplementar, aos estados, Distrito Federal e Municípios, para a
aquisição de gêneros alimentícios destinados à merenda escolar, no nosso Município a
Merenda Escolar é de ótima qualidade e bastante completa, sendo os alimentos preparados
com muito profissionalismo por uma empresa terceirizada.

Considerando que, os alunos da Rede Municipal de Educação possuem uma
alimentação rica e balanceada, onde recebem diariamente entre três e seis refeições
fornecidas por uma empresa terceirizada, preparados nas escolas de acordo com o cardápio
do dia elaborado por nutricionistas, tudo de acordo com cada faixa etária exigida pelo
Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, junto ao Conselho de Alimentação
Escolar - CAE;

Considerando que, de acordo com o Contrato firmado entre a empresa DFA - Della
Fattoria Alimentação e Refeição Eirelli e a Administraçâo Municipal, no item 2- 2.'1, quem
estabelece que os tipos de Cardápio a serem oferecidos conforme o tipo de refeiçâo e o
público comensal é a Administração Municipal. Mensalmente, a DFA apresenta a relação
proposta de Cardápios para o período seguinte, para aprovaçáo do executivo, e após
aprovação a DFA executa o Planejamento da Produção, em que, para cada cardápio são
calculadas as quantidades de cada ingrediente conforme o per capita (quantidade do
ingrediente por comensal) aplicando-se as quantidades unitárias de produtos sobre a
demanda prevista por tipo de refeição chega-se as quantidades a serem produzidas. Neste
mesmo item do contrato a empresa cita que, 'não se deve ocorrer falta de alimentos, mas
tambem e necessário evitar desperdicios"

Considerando ainda que, cada creche tem uma nutricionista responsável pelo
gerenciamento da comida, e chegou ao conhecimento deste vereador que está ocorrendo a
falta de alimentos na merenda escolar, faltando itens para lanches e náo sendo possível ao
aluno repetir as refeições, e cumpre-nos observar que, eventuais faltas de alimentação
produzem sérios danos aos comensais e de acordo com o contrato firmâdo entre as partes
penalidades a empresa;

Ora o exposto:

ReqUef à Mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, para qre seja oficiado à DFA - DELLA FATTORIA ALIMENTAÇÃO E

REFEIÇÃO EIRELLI, no sentido de prestar a está edilidade as seguintes informações:

www: camarusantafedosul. sP.gov. br
e-mai I : cam arasantaf e@h otm a il. com

Rua Dez, 345 - (1o andar) Centro I Caixa Postal 66

Fones/Fax: (17) 3631-1223 ou 3631-7122lCEP 15775-O0O - SantaFédoSul('

Considerando Íinalmente quê, a questão da refeição na escola é uma coisa social,
pois infelizmente muitas vezes a criança não tem o que comer em casa e faz a refeição do dia na
escola, sendo uma grande preocupaçáo a ceÍleza de que nossas crianças estão sendo bem
alimentadas no horário escolar;
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---+ No que tangê o contrato firmado entre a Empresa DFA e a Administraçáo
Municipal, quem define a quantidade de alimentos necessários para fabricação das
reÍeições da Merenda Escolar das Creches/Escolas do Município, paÍa quê não falte
alimentos? No caso de Íaltar alimentos, quem é o rêsponsável?

----' A empresa tem conhecimento do número de alunos de cada creche/escola
para detêrminar o fornecimento de lanches, sem causar prejuízos aos alunos?

--- A empresa tem conhecimento sobre a possível falta de lanches e alimentos
para a fabricação da merenda escolar da rede municipal de ensino em Santa Fé do Sul?
Em caso positivo, o que a DFA está fazondo para solucionar o pÍoblema?

J.EI]E].WI.E:

A presente propositura á bastante em si para justificar o pedido de informaçôes, que está a
merecer a aprovação do Colendo Plenário.
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